
COMUNICATO DEL 19 SETTEMBRE 2006

Si è svolto in data odierna , presso il Ministero per le Riforme e l’Innovazione nella Pubblica

Amministrazione ( ex Funzione Pubblica ), il previsto incontro a suo tempo richiesto dal S.a.pens.

La Segreteria Generale, dopo aver ricordato l’iter parlamentare che ha portato alla emanazione

dell’articolo 7-ter della legge 43/2005 inerente la vigenza triennale dei contratti di lavoro del personale

dipendente dalle Ferrovie dello Stato, ha chiesto che nella Legge Finanziaria, di prossima emanazione,

siano contenute tutte le norme che consentano la rapida regolarizzazione dei benefici economici relativi agli

anni 2005 e 2006 previsti nella citata legge.

Per quanto riguarda i benefici dovuti a partire dall’ 01 gennaio 2007, il S.a.pens. ha ribadito la ferma

necessità che, nella legge di bilancio siano individuate e stanziate le risorse economiche necessarie alla totale

copertura del provvedimento tenendo presente il testo unificato approvato alla unanimità dalla Camera dei

Deputati nella precedente legislatura.

Nei prossimi giorni, ancora prima della presentazione della Finanziaria in Parlamento, è previsto un incontro

con il Ministero dell’Economia.

In attesa dell’emanazione dei provvedimenti richiesti, resta confermata la mobilitazione dei pensionati.

 

La Segreteria Generale

 


